



Die Schule Adelschlag bot mit knapp 90 Schülern eine beeindruckende Zahl an Musikern auf der Schulbühne am Pater-Philipp-Jenigen-Platz. Foto: Kleinhans



Mittendrin – oder auch oben dabei auf dem „Logenplatz“ am Rathausurm. Foto: Kleinhans



Für Kinder gab es ein eigenes Programm. Sie konnten zum Beispiel Masken basteln. Foto: Hammer

# Gaudi, Tanz und Hitze

Impressionen von zwei Tagen Volksmusiktag Mittendrin in Eichstätt



Auch die Jüngsten suchten am heißen Samstag nach einer willkommenen Abkühlung. Foto: Hammer



Bei der Hitze nichts für schwache Nerven: Volkstanz in voller Tracht. Foto: Hammer



In der Luitpoldstraße spielten Alpornbläser. Foto: Kleinhans



Auf dem Residenzplatz gab es am Sonntag ein großes Frühschoppen-Standkonzert. Foto: Kleinhans



Nicht nur Blasmusik: Mit Harfe, Kontrabass, Zitter oder gemeinsamem Gesang waren alle Facetten der Volksmusik beim Mittendrin vertreten. Im angenehm kühlen Haus des Gastes am Domplatz war ein Warenmarkt eingerichtet.



Fotos: Hammer